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Abstract

This research aims to contribute to studies of Egyptian folklore by
collecting and analyzing traditional Bedouin costumes for women in Al-
Husseiniya Center, Sharkia Governorate. In terms of its components and
methods of decoration, in an attempt to preserve this heritage that has
been subject to extinction and disappearance due to rapid technological
and cultural development, this research has followed the descriptive and
analytical approach. Field material and photographs of traditional
costumes and their accessories were collected from some women who
live in tents and are called (Shargiya Arabs) in the Al-Husseiniya Center.
The study also found that these costumes have not been used until now
except on special occasions, and that there has been a lot of change in the
shape of the costumes and the way they are decorated. Accordingly, the
researcher emphasizes the necessity of collecting and protecting this
cultural heritage represented by traditional costumes.

Keywords: Decorative units, Traditional costumes, Costume
accessories, Bedouin women — Shargia governorate.

Résumé

Cette recherche vise a contribuer aux études du folklore égyptien en
collectant et en analysant les costumes traditionnels bédouins pour les
femmes du centre d’Al-Husseiniyah, gouvernorat de Shargia, en termes
de leurs composants et méthodes de décoration, dans le but de préserver
ce patrimoine, qui a été exposé a l'extinction et a la disparition en raison
du développement technologique et culturel rapide. Dans cette recherche,
I'approche descriptive et analytique est utilisée. Du matériel de terrain a
été collecté et des photographies de costumes traditionnels et de leurs
accessoires ont été recueillies auprés de certaines des femmes qui vivent
dans des tentes, appelées (Arabes de [I'Est), au Centre
d’Al-Husseiniya.

L'étude a également conclu que ces costumes n'ont pas été utilisés
jusqu'a présent, sauf lors d'occasions spéciales, et qu'il y a eu beaucoup
de changements dans la forme des costumes et dans la fagon dont ils sont
décorés, c'est pourquoi le chercheur souligne la nécessité de collecter et
de protéger ce patrimoine culturel représenté par les costumes
traditionnels.
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Mots-clés:  Unités décoratives, Costumes traditionnels,
Suppléments de costumes, Femmes bédouines, Gouvernorat de
Sharqgia.
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